



Stadt Steckborn

Herzlichen Dank!

... und bis zum nächsten Jahr.

Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten am Neuzuzüger-Apéro vom 11. April 2024. Es war uns eine Freude rund 100 Teilnehmende willkommen zu heissen, die mit Gesprächen und Ideen einen lebhaften Austausch anregten.

Speziell erwähnen möchten wir die Stadtmusik Steckborn, die den Anlass musikalisch umrahmt hat, sowie Fredy Pletscher, Pascal Meier und Philipp Bulant, welche wie immer ausgezeichnet für das leibliche Wohl der Teilnehmenden gesorgt haben. Ebenso danken wir Monika Zampieri und den beiden Helfern für die interessante Stadtführung.

Unser Dank gilt auch den vereinigten Schützen Steckborn, die uns vor, während und nach dem Apéro tatkräftig unterstützten sowie Eugen Tanke für die tolle Berichterstattung im "Bote vom Untersee und Rhein".

Roman Donatsch
Vize-Stadtpäsident

Mark Hoksbergen
Stadtrat